

沼田ロータリークラブ会報

世界に希望を生み出そう CREATE HOPE in the WORLD

2023~2024年度 国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 飯島千明 幹事 浅沼美香 会報編集 吉野 登 例会場 ホテルベラヴィータ 事務所 沼田市下之町888 テラス沼田7階 TEL 0278-24-1177 第3194回 例会報告 2024年3月12日

記録 吉野 登

例 会 予 告

3/19 ふれあい福祉センター館長 諸田勝様 3/26 ロータリーカップ表彰式・インターアクト報告

http://www.rid2840.jp/numata/

2024年3月19日発行 %.30

沼田中央RCとの合同例会

ロータリー、人との出会い

第2840地区パストガバナー 横 山 公 一 先生



■宮澤孝幸研修特別委員長挨拶

横山公一バストガバナー講演会にたくさんの皆様出席いただきありがとうございます。 「ロータリーをより深く理解し、更にロータリーの楽しさを知る」ための講演会です。

先生は2007~08年度にガバナーを務められ、その時のガバナースタッフに若手会員を登用し人材育成にもご尽力なされました。その時のスタッフが現在クラブや地区で活躍され、その時の地区代表幹事が保坂ガバナーです。その後も地区や日本国内でリダーとして活躍され、ロータリー源流の会等でも研鑽を積まれております。面倒見がよく人情家の先生はどこでも誰からでも愛され、人脈の広さは群を抜いておられます。

本日は「ロータリー、人との出会い」と題 してご講演をいただきます。

■講師紹介 桑原 滋君

先生は昭和22年4月生まれ76歳、利根沼田移動通信(株)会長。1992年沼田RC入会、98~99年度クラブ幹事、05~06年度地区ガバナー、以後地区役員を毎年勤められ、次年度はクラブ理事をお願いしご奉仕いただきます。沼田商工会議所会頭、沼田市長と地域に多大なるご奉仕もいただきました。

■研修講話

ガバナーは16年前となり、8年間の役所勤めでロータリーは進化していますので今日のテーマは少し難しい内容ですが、多くの出会いがあり学んできたことをお話しします。

ロータリアンとして優秀でない、まあまあの私が阿形氏から会長するので幹事をしてほしいと頼まれてから変化していきました。

声屋の眼科医で田中毅先生の講演を聞きカルチャーショックを受けました。先生はロータリー源流の会を主宰されて職業奉仕の権威です。ロータリーは出席だけしていればいいと思っていたのですが、しっかり取り組むことで面白くなりそうと感じました。

先生は職業奉仕を定義したシェルドンの文献を翻訳し見解をまとめた方で、その本は沼田クラブの事務局にありますので読んでいただければと思います。先人の講演など聞くとその時は熱くなるのですがさめてします。そ

れは仕方ないのですが、熱くなることが次へ のステップになるのです。

「最も奉仕するもの、最も報われる」シェルドンの第2標語が日本に入り職業奉仕の理念ですが、これは「最も稼いだ人は最も報われる」ということでロータリアンとして胸を張ってよいと思います。4人で始まったロータリーがすぐに100人の仲間になったのは、荒れていたシカゴで信じられるのはロータリーのバッヂをつけている人だけだったからです。

当初は2週間に1回の例会で、連続4回欠席で退会勧告でした。その間に会長・幹事は会員間の取引をすべて把握して正当な取引を管理させていました。安心して取引できる仲間になるため入会希望が多くなったからです。増強するなら会員間の取引を強化すれば早いのですが今は状況が変わっています。

親睦仲間の集まりでは発展はないとドナルトカーターが唱え入会を拒んでいました。ポールハリスは世の中に奉仕をしていくことを提言し、シカゴに公衆トイレを寄付しました。クラブだけではなく多くの団体に呼びかけ寄付したのが社会奉仕の理念の始まりです。親睦だけではなく奉仕が必要とはいえ現行のクラブを望む会員との間に確執が生まれました。それを和ませるためカークダグラスが例会で歌うことをはじめたのがロータリーソングの始まりです。ですから歌は何でもよかったのです。

次の出会いは深川純一先生です。職業奉仕の根幹を述べてくれた方です。

職業奉仕は自分にとってプラスになるかならないかです。職業奉仕として高校生の模擬就職面接をすることがあります。それだけでは社会奉仕ですが、その後に面接者が自社に入社すれば職業奉仕となります。気を付けることは物を売る前、売るとき、その後のことを頭に入れておくことです。誇大広告ではなく正しい広告、お客様のことを思い売る、その後は保証する。その保証期間はいかがでしょうか。ものによりいろいろでしょうが期間以外にどう対処できるかが信頼になりリピーターとなるものです。

シェルドンのお墓には奉仕の三角形が刻まれ

ています。これは幸福への三角形で彼の「ロータリー哲学」を述べているもので、三角形の左辺は、愛情であり、友情を意味して、良い品を十分に用意することです。右辺は良心であり、これは自分自身を尊敬する事で、商品を適正価格での販売です。下辺にはお金が来ます。これは物質的な繁栄です。奉仕は値引きではなく、この精神は、長い目で見れば事業を繁栄させ、収入が増えるでしょう。それがロータリーの考え方です。この3辺で、幸福への三角形を形成します。この三辺がないと幸せになれない。そして三角の中心には幸福が収まって、商売ではリピーターがいます。

私がガバナーの時にRI会長代理で来ていただいた佐藤千寿先生は金属会社でスプリンクラーの始動換地金属をつくっていたのですが、ある時クレームがつき調査したところ適正範囲に収まっていたのですが、すべて取り換えたのです。莫大な費用は掛かったのですが信用には代えられないと実施したそうです。先生はロータリーの翻訳委員をされRIからの文献を全て翻訳されていましたので、佐藤千寿先生とのやり取りをしながら職業奉仕の根幹をまとめられました。

次にポリオのリーダー関場慶博先生は青森の弘前で医師をしています。先生は医大を卒業後ガーナに赴任され、貧困地域の医療に携わりました。看護士に薬の手配を指示したら何もしないので尋ねると、薬はないので何もできないでいるとのことに愕然としたそうです。できることは水を飲ませ手を握ることぐらいで無力感を強く感じたそうですか。

日本に帰りロータリーに付き合いで入会ししぶしぶ例会に出席するくらいでした。ポリオ撲滅を知りインドに行くようになり毎年投与をしています。水石会員は7回も同行していて私も行かせていただきました。投与する前日に投与する地区を楽団と回りPRします。戸籍がないのでどこに何人子供がいるか、わからないからです。地域の民生委員的な世話役がいて、どこの家に何人いるか全て把握していて回ってくれます。投与は口から2~3滴ワクチンを入れるのですが、これで病にかからず元気に生活できるかと思うと自然と涙

が出てしまいます。同行した方々はみんな同 じ思いであり、人生観が変わりました。バッ チをつけているだけで打ち解けあえる仲間に なれる素晴らしことです。

会長・幹事は何をするのか、役割は何かと 思いますか。ガバナー月信が以前は毎月会長 幹事連名の宛名で送られてきます。会長はク ラブの象徴ですが、執行権はありません。幹 事は運営を執行していくことで実権がありま す。会長はアドバルーンを上げて目標に向け て仕向けていき、会員を元気にする、夢を語 りやる気を起こすことです。幹事は内外の情 報を把握して大黒柱になることです。メイキ ャップカードは幹事名発行されるのはそのた めです。

皆さんはなぜ入会しましたか。友人の誘いや付き合い等いろいろだとは思います。どこか潜在的に奉仕をしてみたい、社会に貢献したいというのがありませんでしたか。社会から認められたい、人から承認されたいという欲求、自己実現などを皆さんは持っていると思います。その上にあるのが自己超越だと思います。ただそれは社会のあつれきの中で抑えられています。ロータリーへの入会により地域や自社に奉仕をすることを考える機会が与えられたと思います。

それぞれの想いはいろいろでしょうが入会してこれらを例会を通じて考える機会になればと思います。例えばゴミ拾いを奉仕事業でよくしますが、ゴミが落ちてもかまわない地域なのか、ゴミを落とさないようにすべきではないか。そのために何をするかと次の段階を考えてほしいと思います。

例会は仲間と話し情報交換をして楽しむ場にしていただきたい。遊び心とゆとりをもって親睦を高め奉仕の調和を図り、その真ん中にロータリー精神が宿ると思います。

両クラブの発展と個々の会社の発展が利根 沼田を輝かせてくれると思います。

例 会 報 告

- ■司 会 綿貫利彦SAA出席委員
- ■ソング 四つのテスト 福田真盛君
- ■来賓及び来訪ロータリアン

第2840地区パストガバナー 横山公一君 会長の時間

★飯島千明沼田RC会長

両クラブ合同の研修例会でたくさんの方に 出席いただきましてありがとうございます。

本会の企画・運営には宮澤委員長を中心 に、沼田ロータリークラブ研修特別委員会が 担当いたしました。講師には横山パストガバ ナーをお招きし、ロータリーの楽しさの原点 ともいえる「人との出会い」について豊富な 経験から語っていただけると聞いています。 明日からの私たちのロータリー活動へ生かし ていきたいと思います。

人と人との出会いは常にあります。この1 週間は富岡中央RC30周年記念、RYLA研修 会が開かれ、たくさんの出会いがありました。 又、スリランカへ国際奉仕事業に行っていた 当クラブ国際奉仕委員会も帰国しに出席して います。どんな出会いがあったのか、懇親会 の席で尋ねてみてください。

昨日は東日本大震災から13年の節目の日 でした。真の復興にはまだ道半ばですがロー タリーもたくさんの支援をしてきました。あ の時の奉仕事業で出会えた人たちの笑顔に又 出会う事ができたら、ロータリアンとして最 高の喜びになると思います。

最後になりますが、沼田の2クラブの皆さ んが、これからもたくさんの「出会い」を大 切にし、楽しいロータリーライフをおくられ る事を願います。

★武井 順沼田中央RC会長

2回目の合同例会となります。前回は1月 で新年の顔合わせで懇親が主でしたが、今回 は研修で互いに学びロータリアンとして資質 を高めてまいりたいと思います。

飯島会長には30年来仕事を通じてお世話 になり、妻は浅沼幹事に治療でお世話になっ

沼田クラブの皆様には設営いただきありが とうございます。

幹事報告

浅沼美香幹事

◎米山記念奨学生の受け入れ

ディアン・プリハンダニ・ジョシアナ・ス パジャ君、共愛学園前橋国際大学3年生。 インドネシア。カウンセラーは津久井功君。

◎4月21日職場訪問について

ご家族お子様の同行歓迎。グレイサンダー スの会場内も見学できます。多くの参加を お願いします。

◎当クラブ例会変更

4月9日18時30分、ベラ・ヴィータ。ポ スチャーウォーキング例会。

委員会報告

◎SAA出席委員会

須田千秋委員

| 会員数 | 会場出席 | メーク | 出席率 |
|-----|------|-----|---------|
| 76名 | 40名 | 10名 | 71.10 % |

◎ニコニコ委員会

金井正樹委員長

- ・飯島千明君 2度目の合同例会が開催され 感謝。両クラブが横山パストガバナーの研 修を通して成長できることをうれしく思い ます。
- ・ニコニコー週間 沼田中央RCとの合同研 修例会を記念して

天野純一君 岡部 彰君 浅沼美香さん 小倉 仁君 春日政志君 阿左見卓巳君 金井俊介君 金井正樹君 櫛渕光彦君 桑原 滋君 佐藤 勉君 小菅茂雄君 塩浦敬之君 鈴木英俊君 須田千秋さん 関 真一君 須田羊子さん 清野啓介君 戸部聖之君 南雲達也君 千吉良徳人君 林 和弘君 福田真盛君 西田俊太郎君 保坂充勇君 星野貴昭君 松野正一君 三浦敬二君 宮内明彦君 宮澤孝幸君 持谷明宏君 吉野 登君 綿貫利彦君

◎財団BOX

飯島千明君 天野純一君 小倉 仁君 櫛渕光彦君 佐藤 勉君 清野啓介君 戸部聖之君 林 和弘君 福田真盛君 三浦敬二君 宮澤孝幸君

綿貫利彦君

林 和弘委員 ΙN 安達政喜君 浅沼美香さん 岡部 彰君 阿左見卓巳君 春日政志君 金井正樹君 桑原 滋君 小菅茂雄君 塩浦敬之君 須田千秋さん 関 真一君 須田羊子さん 南雲達也君 千吉良徳人君 深津卓也君 西田俊太郎君 保坂充勇君 星野貴昭君 水石清治君 宮内明彦君

吉野 登君

持谷明宏君